



Abdullah Ibn Abu Aufá dirigió el rezo de difuntos sobre hija suya y después de haber dado los cuatro 'takbirat' (pronunciar 'Al-lahu Akbar'), pidió el perdón para ella y suplicó e imploró a Al-lah por ella. Y a continuación dijo: 'Así solía hacerlo el Mensajero de Al-lah, la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él'.

Abdullah Ibn Abu Aufá -Al-lah esté complacido con ambos- "dirigió el rezo de difuntos sobre hija suya y después de haber dado los cuatro 'takbirat' (pronunciar 'Al-lahu Akbar'), pidió el perdón para ella y suplicó e imploró a Al-lah por ella. Y a continuación dijo: 'Así solía hacerlo el Mensajero de Al-lah -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él-'. En otro relato: "Hizo los cuatro 'takbirat' y permaneció un tiempo que pensamos que daría un quinto takbir. Después saludó a su derecha y a su izquierda (fin del rezo). Y cuando hubo terminado, le preguntamos: '¿Qué significa eso?' Dijo: '¡No he añadido más de lo que he visto hacer al Mensajero de Al-lah -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él-!'"

[Hadiz aceptable (Hasan)] [Registrado por Ibn Mayah - Registrado por Al-Hakim]

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/8872>

